



BARNES

6 Pièces

161 m²

Réf. 85287272

940 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - Perchée sur les hauteurs des collines de Nice, cette villa provençale individuelle incarne un charme intemporel. Avec son jardin et sa piscine privés, elle offre une vue panoramique sur les collines environnantes et une percée sur la mer. L'entrée, de plain-pied, mène à un premier niveau baigné de lumière naturelle. La pièce de vie, d'environ 47 m², se distingue par un salon cathédrale, une cuisine moderne, et un vestiaire pratique. Une pergola dînatoire, idéale pour profiter de repas en extérieur, complète cet espace convivial. Ce niveau comprend également deux chambres ...

Perched on the hills of Nice, this individual Provencal villa embodies a timeless charm. With its private garden and swimming pool, it offers panoramic views of the surrounding hills and a break on the sea. The entrance, on one level, leads to a first level bathed in natural light. The living room, of about 47 m², is distinguished by a cathedral lounge, a modern kitchen and a practical dressing room. A dining pergola, ideal for enjoying meals outdoors, completes this friendly space. This level also includes two comfortable bedrooms, one with balcony, as well as a large walk-in shower room and ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

